



## EN CONTEXTO

**Luis Cresencio Sandoval no irá a San Lázaro; diputados aceptan que hable sobre hackeo en... oficinas de Sedena**

PAG 6

## El general Cresencio hablará con diputados del *hackeo*... pero en sus oficinas, no en San Lázaro

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, aceptó sostener un encuentro con los diputados para que hable sobre el hackeo a la dependencia, pero la reunión no será en San Lázaro, será en sus oficinas de la Sedena, como planteó el general.

El encuentro se realizará el 18 de octubre a las 10:30 horas en

las instalaciones de la Sedena.

El diputado Sergio Barrera, de Movimiento Ciudadano (MC), integrante de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados, quien había propuesto la sesión de trabajo, dijo ayer que "la respuesta fue que nos invitaba a una reunión privada... mandamos una inconformidad no es lo que estába-

mos buscando, queríamos que fuera transparente, mandamos una carta no recibimos respuesta. Estamos buscando un diálogo. Acudiremos a la reunión del 18 de octubre", manifestó.

La semana pasada, Barrera señaló que los diputados y la ciudadanía debían conocer cuáles son los alcances del *hackeo* por parte de 'Guacamaya', y las

medidas que se tomarían.

El pasado 5 de octubre, la Comisión de Defensa Nacional en la Cámara de Diputados aprobó citar a una reunión de trabajo al titular de la Secretaría de la Defensa Nacional por la información sustraída por los hackers "Guacamaya" de los servidores de cómputo de la institución castrense.

Sobre la información, Cresencio Sandoval no se ha pronunciado pero el presidente Andrés Manuel López Obrador sí reconoció que el Ejército sufrió un hackeo que derivó en la filtración de decenas de miles de documentos que incluyen información sobre su estado de salud •